



Pièces	14 Pièces
Superficie	852 m²
Référence	2304471
Prix	780 000 €

Barjac

Maison à vendre (30430)

A vendre limite nord Gard sud Ardèche à proximité du village renaissance de Barjac, propriété de caractère en pierre comprenant plusieurs espaces de restauration avec grande terrasse profitant d'une vue panoramique et d'une piscine à débordements. Cette propriété dispose de chambres avec salles de bains privatives et WC, d'une cuisine professionnelle, de plusieurs salles de réception, et d'un espace privé pour les propriétaires. Très bel environnement, au calme et proche commodités. Idéal activité hôtelière, gîtes ou grande maison familiale. Ref : 23/04472 A voir aussi sur

For sale on the northern border of Gard sud Ardeche near the renaissance village of Barjac, character property composed of two independent buildings, several dining areas with large terrace enjoying a panoramic view and an infinity pool. This property has 14 bedrooms with private bathrooms and WC, a professional kitchen, several reception rooms, and a private area for the owners. Very beautiful environment, quiet and close to amenities. Ideal hotel project, gites or large family house. Ref: 2107152

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

